
平成２８年度 第１回鶴の里まちづくりミーティング主な意見 

 

日 時：平成２８年６月２１日（火）１３：３０ 

場 所：佐藤会長さくらんぼ園地 

出席者：ＪＡつがるにしきた 

鶴翔農産物直売コーナー友の会会員１１名 

 

意見 

・農業大学講座で直売所に出すためのやり方や仕組みなどの実践的な講座を開

催して欲しい。 

 売り上げにつながるような講座を開催して欲しい。 

 

・高齢化によってビニールハウスを手放したい農家がいる。自分で処分するよ

りも欲しい人がいたら譲りたいという人がいる。そういうのを町で情報発信で

きないか。 

 

・あるじゃに加工施設を建てて欲しい。現在は豊明館を利用しているが、利用

時間が８時からとなっているため、加工するのに半日かかる。商品として出す

までに時間がかかりすぎる。 

  


